



En la pasarela brilló el talento de la modelo mexicana Cristina Piccone.

## TRIUNFA EL MAGO DEL BORDADO

El diseñador Naeem Khan muestra una colección basada en la historia y el arte de Italia



Una colección que condensa todo el saber hacer de este gran diseñador que siempre sorprende por sus delicados bordados. Además, los vestidos para 'Wicked' están increíbles, con tanto brillo que parecen reflejar la luz.

Alicia López Ostolaza, subdirectora Boutique Frattina



### Conócelo

Naeem Khan nació en 1958 en Mumbai, en donde creció en una familia dedicada a los textiles y el diseño, lo que marcó su profesión ya de adulto.

En los años 70 se mueve a Nueva York, donde trabajó con el diseñador Halston, famoso por vestir a celebridades como Liza Minnelli. Actualmente sus piezas se venden en más de 200 puntos del planeta.



Telas y acabados brillosos, con grandes moños, bordados o transparencias, conforman las piezas de esta propuesta.

FERNANDO TOLEDO ENVIADO

**NUOVA YORK**- Dentro de la sinagoga más antigua de la ciudad, la Angel Orensanz, el diseñador indoamericano Naeem Khan mostró en su nueva colección todos sus dotes como creador de vestidos que hacen, literalmente, brillar a sus mujeres.

Entre vitrales góticos y barrocos, la belleza etérea de las telas y bordados de Khan, discípulo del famoso Halston en los años 70, deslumbraron a los invitados.

Celebre por su destreza artesanal, Khan recurrió ahora a la arquitectura de la ciudad de Noto, en Sicilia, así como a las costas de Puglia y los viñedos del Monte Etna para llevar toda la belleza de Italia a sus diseños que han sido lucidos por famosas como Michelle Obama y la Reina Noor de Jordania, así como por Lady Diana.

Historia, arte y naturaleza se vieron en vestidos que en México son

distribuidos por la Boutique Frattina, y que son ideales para celebrar a la mujer, aunque en esta ocasión el diseñador también incluyó algunas piezas para caballero.

Arte en bordados milenarios que vienen como parte de su formación de haber crecido en una familia textilera en la India y que mostró en una explosión de tonos metálicos, como plata y dorado, pero sin olvidar los rosas, morados, blancos y amarillos. Porque cada vestido, cada prenda de Khan, está diseñado para resaltar, brillar y no pasar desapercibida con sus enjambres de lentejuelas, chaquiras y canutillos, trabajados durante horas manualmente y con mucha experiencia.

Siluetas tipo columna, cortes amplios, chaquetas entalladas, pantalones de cintura alta y estrecha y con campana, además de cortes asimétricos, marcaron esta colección que volvió a mostrar la destreza al manejar las telas, las aplicaciones y los bordados.

### Lanza un 'hechizo'

El final de esta pasarela quedó marcado por la colaboración de Khan con la próxima película **Wicked**, en donde el diseñador mostró el contraste entre las protagonistas.

Entre verdes y rosas, cada look representaba la fuerza y la evolución de los personajes en la historia que será protagonizada por Ariana Grande y Cynthia Erivo como Glinda y Elphaba, respectivamente.



Incluye una colaboración para hablar de la película 'Wicked', donde el verde y el rosa hacen el contraste de las protagonistas.